

Fecha: 10-07-2024

Medio: El Austral de la Araucanía

Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: Preocupa aumento de casos de afasia post ACV

Pág. : 4

Cm2: 148,2

VPE: \$ 230.263

Tiraje:

8.000

Lectoría:

16.000

Favorabilidad:

 No Definida

Preocupa aumento de casos de afasia post ACV

DÍA MUNDIAL. Entre 20% y 40% se ven afectados por este trastorno.

Recientemente se realizó la conmemoración del Día mundial de la Afasia, un trastorno poco conocido que afecta a un porcentaje relevante de las personas que sufren un Ataque Cerebro Vascular (ACV). Esta última enfermedad ha aumentado en 14% en Chile en los

últimos tres años.

“La afasia es un trastorno a consecuencia de una lesión a las partes del cerebro responsables del lenguaje y puede causar problemas con cualquiera o todas estas destrezas: la expresión, la comprensión, la lectura y la escritura”, puntualiza Katherine

Beltrán, fonoaudióloga y magíster en Neuropsicología de la Universidad Autónoma de Chile. Según la Guía Clínica GES de Accidente Cerebro Vascular, en personas de 15 años o más, la incidencia de afasia post ACV varía entre 20 y 38%. La académica manifiesta que, si bien en el

país no existen datos concretos sobre el comportamiento de esta enfermedad, sí puede deducirse que ha ido en aumento su prevalencia ya que los casos de ACV entre 2021 y 2023 -de acuerdo con cifras del Minsal- pasaron de 29.542 a 34.412. La probabilidad de tener una afasia es la misma para hombres o para mujeres.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA

LA INCIDENCIA DE AFASIA VARÍA ENTRE UN 20% Y 38% TRAS UN ACV.